

# PlantaDoce.

Empresa

## Edra mueve ficha: adquiere el 51% de las acciones de Luzan 5

Con este acuerdo de integración la consultora de salud entra a formar parte de la compañía editorial en el área de la salud.

Plantadoce  
5 jul 2021 - 12:10



Luzan 5 se integra a Edra. La consultora de salud y Edra **han llegado a un acuerdo de integración por el que la compañía ha adquirido el 51% de las acciones de Luzan 5.** Este movimiento pretende potenciar la actual propuesta de valor en formación, la ampliación del foco en nuevas áreas terapéuticas y la internacionalización

Además, Edra consolida su posición en el sector científico en España y América Latina, a la vez que Luzán 5 se refuerza como consultora de salud y referente de formación médica en España e impulsa su plan de internacionalización.

Este acuerdo **se centra en ejes como** el desarrollo de una propuesta de valor propia en formación centrada en el profesional sanitario, la ampliación del foco a nuevas especialidades y la internacionalización de las soluciones Luzán en mercados como el latinoamericano o el asiático.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/edra-mueve-ficha-adquiere-el-51-de-las-acciones-de-luzan-5>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

## **Luzan 5 ha ampliado su plantilla desde enero del 2020 en un 43%, alcanzando un total de 63 trabajadores**

Para llevar a cabo este ambicioso plan, Luzán está apostando por la inversión en tecnología y en capital humano, habiendo ampliado su plantilla desde enero del 2020 en un 43%, alcanzando un total de 63 trabajadores.

Para Antonio Franco, consejero delegado de Luzán 5, esta unión supone “una oportunidad de crecimiento; **asentarse en el mercado español con más fuerza, a la vez que se estimula la actividad fuera de España**”.

Por su parte, Giorgio Albonetti, presidente de Edra, ha declarado que “esta alianza estratégica representa una nueva pieza clave en el proceso de expansión y permite ampliar el posicionamiento en el sector de la salud humana, afianzando el liderazgo científico en el mercado de lengua española”.

La operación se suma a las que la empresa italiana realizó en 2017 y 2019, **con la integración en su estructura de Grupo Asís Biomedica, del sector veterinario, y Cyan Editores, del sector dental.**